

Bezirksverband Eifel

Das diesjährige Bezirkskönigsschießen fand auf dem Schießstand in Wallenborn statt.

Bundesmeister Alwin Backes aus Nerdlen, begrüßte die anwesenden Schützen-schwestern und Schützenbrüder. Besonders bedankte er sich bei dem scheidenden Bezirkskönigspaar Claudia und Andreas Heinrichs die mit ihm an verschiedenen Terminen des Bezirksverbandes teilgenommen haben.

Nachdem er von dem scheidenden Bezirkskönigspaar die Insignien erhalten hatte führte Bezirksschießmeister Dieter Schottes aus Wallenborn das Bezirkskönigsschießen durch. Bester Schütze war Detlef Abel aus Wallenborn. Bundesmeister Alwin Backes gratulierte dem neuen Bezirkskönigspaar Detlef und Monika Abel und wünschte dem neuen Bezirkskönig viel Glück beim Bundeskönigsschießen in Geseke.

Beim Ehrenschießen des Bezirksvorstandes zeigte der Alte Bezirkskönig Andreas Heinrichs die besten Nerven und belegte den 1. Platz.

Ehrung verdienter Schützen aus Wallenborn

Beim Bezirkskönigsschießen in Wallenborn ehrte der stv. Diözesanbundesmeister und Bundesmeister des Bezirksverband Eifel Alwin Backes 4 verdiente Schützen mit dem Silbernen Verdienstkreuz aus. Er würdigte die Verdienste der einzelnen Schützen und ermunterte Sie in den nächsten Jahren mit dem gleichen Elan für Ihre Bruderschaft zu arbeiten. Ausgezeichnet wurden. Detlef Abel, Andreas Heinrichs, Daniel Heinrichs und Marcel Molitor.



Das Bild zeigt von Links nach rechts:

Brudermeister Matthias Müller, Detlef u. Renate Abel, Daniel u. Carina Heinrichs, Andreas u. Bernhard Heinrichs, Bundesmeister Alwin Backes



Das Bild zeigt von links nach rechts:
Daniel Heinrichs, Brudermeister Matthias Müller, Bezirkskönigspaar Renate
und Detlef Abel, Bundesmeister Alwin Backes